

Noticiario



La muerte de Alfonso XIII

En el número anterior, no tuvimos tiempo de insertar la noticia de la muerte de Alfonso XIII ocurrida el viernes, día 28 de febrero, en Roma.

El semanario ESTILO, en nombre de Granollers y la comarca vallesana, ante la triste noticia, significa a la Augusta familia el testimonio del más cordial pésame y pide a Dios que conceda el descanso eterno al alma del que fué Rey de España.

Durante el sábado, domingo y lunes pasados, ondearon en todos los edificios oficiales y del Partido de la localidad, las banderas a media asta.

Bendición de los nuevos comedores del Cuartel de Artillería

El pasado miércoles, a la una de la tarde, tuvo lugar la bendición de los nuevos comedores del Cuartel de Artillería de nuestra ciudad.

A este acto asistieron el Jefe local de F. E. T. y de las J. O. N. S., que llevaba a su vez la representación del señor Alcalde, el Juez de 1.º Instancia e Instrucción, el Teniente de la Guardia Civil, el Delegado de Propaganda, el Director de ESTILO y otras personalidades que sentimos no recordar.

Ofició el Rdo. Alberto Olivella, Pbro., Regente de Granollers y Deán del Vallés.

Terminada la ceremonia, el Comandante Militar de la Plaza, Comandante don

Felipe Sesma Bengochea, dirigió unas elocuentes palabras de exaltación patriótica a los soldados y dió las gracias a las autoridades y Jerarquías de la localidad, por lo bien que Granollers se porta con el Ejército.

Terminada la ceremonia, las autoridades y Jerarquías allí reunidas, visitaron el local del nuevo comedor y a continuación fueron obsequiados con una copa de vino español. Durante el día fueron servidos ranchos extraordinarios a la tropa.

Junto con las Autoridades estaban los carpinteros de la localidad que desinteresadamente cedieron madera y trabajo para confeccionar entre todos juntos, las mesas y bancos del nuevo comedor. ¡Rasgo elogiabile y digno de ser imitado!

Felicítamos sinceramente y cordialmente al Comandante Militar de la Plaza por su incesante actividad para que nuestro cuartel reúna las condiciones necesarias que exigen la higiene y decoro de la vida militar.

Salutación

El pasado domingo tuvimos el gusto de saludar en nuestra ciudad a nuestro estimado amigo, periodista, «camisa vieja» de la Falange, el camarada Julio Garcés.

Los conciertos del Cuarteto Clásico

El pasado domingo y ante un público escogidísimo, se celebró en el salón-café del Casino, el primer concierto cuaresmal del «Cuarteto Clásico». En el programa anunciado, excelentemente escogido, hubo de hacerse una pequeña modificación por haberse averiado un instrumento. Pero podemos agradecer este incidente que, haciendo empezar el concierto por las Czardas de Monti, (piano y violín), permitió interpretar, en el lugar

que en el programa correspondía a estas, la maravillosa «Serenata» de Drla.

La interpretación casi fué perfecta; casi, porque faltaba lo que no faltará en ninguno de sus otros conciertos: mayor estudio y una compenetración total entre los felicitados profesores.

Para el concierto de hoy, está anunciado el siguiente programa: «Las Bodas de Figaro (obertura), Mozart; «Traviata» (selección), Verdi; «Granada», Albéniz; «Sinfonía en si menor» (incompleta), Schubert; «Aria de la suite» en re, Bach; «El Duo de la Africana» (Jota), Caballero.

F. E. T. y de las J. O. N. S.

SUSCRIPCIÓN PRO DAMNIFICADOS DE SANTANDER

Se reciben donativos en la Delegación de Administración de F. E. T. y de las J. O. N. S.; en el Ayuntamiento y en la redacción de ESTILO.

Suma anterior	1135 ptas.
Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S.	200 »
Vicente Ramoneda	100 »
Sr. Recaudador Contribuciones	25 »
Mariano Ganduxer	25 »
S. E. U.	35 »

En nuestra ciudad

Se encuentra en esta ciudad, para ejercer sus actividades en la fábrica «Roca Umbert S. A.», nuestro estimado y distinguido amigo José M.º Roca Clapes.

Visita

Ha estado en nuestra redacción para hacernos una visita y comunicarnos la apertura de su antigua gestoría administrativa de la calle de las Traveseras de esta ciudad, el conocido gestor administrativo, don Esteban Garreta, que será ayudado en sus trabajos por don Trinidad Company.

ORTOPEDIA RIBA

Av. del Generalísimo
Franco, 10 : Tel. 141

BRAGUEROS Y FAJAS DE TODAS CLASES :: MEDIAS DE GOMA
ARTÍCULOS DE GOMA, HIGIENE Y SANITARIOS
DEPURADORES DE AGUA «PERMO»



Juan Carbó

Librería : Encuadernaciones : Material escolar

CALLE A. CLAVÉ, 44

GRANOLLERS